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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年４月21日（第2108回） VOL.48  No.33

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 ONE FUKUOKA BLDG 」

環境月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・4月28日(月) 休 会 ・ 5月 5日(月) 休 会

・5月12日(月) 卓話 2700地区ロータリー情報副委員長福岡中央RC 才田洋介会員

・5月19日(月) 3クラブ合同 創立記念夜間例会 18:30～ 西鉄GH2階

2025年4月24日に開業予定の「ONE FUKUOKA BLDG」。写真は2023年2月28日に

写した基礎工事の一枚です。あれから約2年の月日が経ち、地下4階地上19階、高さ97m、

延床面積147,000㎡の福岡のシンボルとなる建物ができました。これから長きにわたり福岡

の顔として鎮座することでしょう。明日、プレオープンに行ってきます。 次田武史

「 クラブフォーラム 」



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 45名 出席会員 45名

ビジター他 1名 修　　正 0名

合　　計 46名 免　　除 0名

出　席　率 84.91% 修正後出席率 84.91%

前回例会 ４月14日 前々回例会 ４月7日

前週例会の記録(４月14日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

先週末12日(土)･13日(日)は2700地区の地区

大会が開催されました。前日の金曜日は親睦ゴ

ルフ大会が小郡カンツリー倶楽部で開催され、

当会からは私と怡土会員、中靏会員、衛星クラ

ブの吉田会員が参加いたしました。天候にも恵

まれ、大変楽しい時間を過ごさせて頂きました。

土曜日の本会議第1日目、会場はホテル日航福

岡で開催されました。メインはローターアクト

プログラム「2700地区ローターアクトの現状

とこれから」というタイトルで、皆さんもご存

知の福岡中央ローターアクトクラブ森大樹会員

が素晴らしいプレゼンテーションを披露してく

れました。森君は2700地区の地区ローターア

クト共同委員長で、その優れたリーダーシップ

を遺憾無く発揮し、地区のローターアクトを盛

り上げている様子に、福岡中央ロータリークラ

ブ会長としても大変誇らしく感じました。現在、

2700地区のローターアクトクラブは総会員数

が140名、活動報告の中で、全国ローターアク

ト研修会で最優秀賞を受賞したことや、今年度

からローターアクトクラブが独立したクラブに

なったことによりローターアクト地区委員会を

-来訪者内訳-

衛星クラブ 1名 計 1名

・我等の生業 ・季節の歌（春が来た）

上野 英理也 ソング委員

ロータリーソング

統合したこと、ロータリー財団補助金の使用が

可能になったことなど大きな変革の年になった

ことがよく分かりました。各クラブ報告では、

3分間スピーチで八木駿之助会長が福岡中央ロ

ーターアクトクラブは30歳という年齢制限が

取り払われたことを強調し、入会者紹介を呼び

かけていました。皆様にも社内やお知り合いで

ご紹介できる方がいれば、是非よろしくお願い

いたします。

日曜日の本会議第2日目は、福岡国際会議場で

開催されました。朝10時から約1,200名の参

加ということで、大会場も満席になる大盛況の

大会となりました。とはいってもお昼を過ぎる

とその数も半数以下になるというのが例年の大

会なのですが、今年の野﨑年度は何かが違いま

した。夕方5時過ぎの閉会まで満席のままで、

大成功大盛況の地区大会となりました。午前中

最後のプログラムでは各種表彰式があり、そこ

で我が衛星クラブの道下美里会員がパラリンピ

ック3大会メダル獲得という偉業を讃えられ表

彰されました。

RI会長代理の飯田氏のスピーチ、武洲氏による

米山記念奨学生ホームカミング講演、米山記念

奨学生の紹介、午後のロバートキャンベル氏に

よる記念講演「インクルーシブな環境とは？」、

その全てが素晴らしく、充実したプログラムだ

ったと思います。お忙しい中、参加していただ

いた会員の皆様には改めてお礼を述べたいと思

います。ありがとうございました。

それにしても本当に学びや感動、そして楽しく

バラエティに富んだ素晴らしい大会でした。今

回、私の事前の告知が奉仕デーイベントやイン

ターシティミーティングの時程やっていなかっ

たこともあり、本会からの出席者がやや少なめ

だったように感じました。今回参加して実感し

たのですが、地区大会は最高に楽しいイベント

です。来年の濱野ガバナー年度はアクロスで開

催されますので、皆様も是非ご参加いただけれ

ばと思います。

野﨑ガバナーよりミャンマー大地震被災者に対

する支援金のお願いが来ています。本日より募

金箱を回しますのでご協力のほどよろしくお願

い致します。本日の会長の時間は以上です、あ

りがとうございました。


